
一九五二年十一月十七日

,`八 ． 主席將修正後之美國決議草案全文付表

決。
修正俊之共國決栻早瘩全文以三十三票對六＊

通過，奎権渚九。
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八九． Mr. ROSHCHIN （蔗維埃社會主羲共和

國聯盟）說加佘大對美國決議草案正文第一段提出

之修正案規定於一九五四年將美國擬1寸之會挫比罰

減至三分之一的最高限翱，所以他投票反對該修正

案。該修正案中並預荊屆時世界悄形將依復常態，

可是，葱槨代表團對於這點却不能同量宦。他因為反

對再削減美國所撓的會壓所以投粟反對該決議草

案全文。
九O．主席於是請委員會注在關於會費委員會

報告害之決戢草案 (A/C. 5/L.194) 。他並宜稍波閽

會提出一個修正案，請於第二段之末添加下述一句：

（（令我委員令將來煎新檢定一九五四年度

之損款比颜晞，應使任何一個掇款數颜之增減

不超過百分之十％

九一．主席將波蘭修正案付未決。

泣函修正宗｝x.:::.十票封尤系否決，槿奎者十六。

第三百六十五次會議

九二． Mr. JOUBLANC RIVAS （墨西呀）請逐

段表決美國決議草案。

該決議早察之第一段以三十六祟十票通過，荼

植才.::.0

該決議竿宗之第.::.，文以四十孚對一票通過，素

栩才五。
誤決誤草案之第三段經全就一f大通過。

該決誤早宗之．四段緤全敘一釹适過。

該決誤早宗之第五段以四十.:.孚對字通過，荼

権渚五。

九三．主席將該決議草案全文付表決。

註決議早索全文以五十，、素ft十票通過，崇擯

者三。

九四． Mr. ARSON （巴基斯坦）說根據巴某所

坦代裴團在對會挫委員會報告害作一般討論時所發

表之，意見，故不能投票贊成或反對該決議草案之第

一段。因此，他在表決該決瞄草案之第一段及共全

文時均只得棄權。

午後六時三十五分散令。

第三百六十五次會議

一九五＝年十一月十+U 星期一午後三時在．gJJ.葯令所皋行

主序： Brigadier-General Carlos P. RoMULO （菲律賓）

委員會各次會議簡要紀錄
一． Mr. HAMBRO （那威）說，他對於本委員

會合議簡要紀錄的編撰方式不能不提出抗議。那些

紀錄不但帝無泡義與價f且，而且絕對不能未現出討

論中的經遏情形。他甚至不認得他自己所作的陳述

了。他放栗掉提出更芷的思念，因鳶提出更正賀無

異於由他预瀬草擬簡要紀錄中的各段。主管當局儘

可停刊此種簡要紀錄，因爲獅合國公教中所赦的消

息，很充分，而且迢些消息至少是準確其賀的。

一九五三會計年度概箕： （ a）認書長編製之
概寡(A/2125 and Add.1, A;C.5/500,A/C. 
5/505,A/C.5/506); (b) 行政籃預冥問題
諮詢委員會赧告書 (A/2157, A/2250, A/ 
2251, A/C. 5/499 ）（續前）

［項目四十二］噲

初讀（植前）
第二十欬（甲）．難民享．宜高級專員辦享處

二．主席請委員會對行政翌預算問題諮詢委員

第一次提交大會第七屆會之報告密 (A/2157) 第三

A/C.5/SR.365 

六六段中所栽＇，行政抒用＂與｀｀事業暫用＂二詞之定

糞加以批評。

三 ． Mr. VAN HEUVEN GOEDHART （難民事

宜高紱專員）盛讚諮詢委員會之致力於尋筧一個安

善定義，並說，他願略作批評。

四．關於第三六六段（a) ，他指出：目前由他管

理的査金計有二稿，gp·難民緊急救濟某金及涸特

某金會捐助之款項。第一種資金的行政既用逹百分

之一，第二種資金的行政戥用佔百分之二。因此，實

不可能有將若干贊用胡亂列入聯合國釋常預算項下

之情事。

五．關於第三六六段（b) ，他從委員會首應指出

行政抒用與事業典用之區別，次應指出何者可以列

入聯合國賬上，及何者不能列入瑯令國眼上。關於

(a) 分段中所提到各稱活動的管理貲用，宜應列鳶

行政孖用，而不應依照諮詢委員會之提議列爲事業

費用。如果把高級専員辦事處的辨公戥用列入事業

＊指大會議程項目。
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狂用項下，那麼｀行政躲用，一項便要化為烏有了。

他對於第三六六段(b) 所載的定毅雖不贊同，但却

同恣，不應將該段中所提到的各項毅用由聯合國負

擔。
六．論到第三六七段時，他認篙諮詢委員令的

建議深合大會關於聯合國國際兒置緊急救濟某金會

涙議案五十七（一）第四段之惹旨。

七．在這些保留下，他表示贊成諮詢委員會關

於各項預算間分挺翡用辨法之建議。報告員可於共

致＊會之轅告書中指出：諮詢委員會所擬的定璇雖

應再加研討，但却是確定那些料用可子列入聯合國

眼上的適當標準。

八． Mr. AGHNIDES （行政殻預算問題諮詢委

員令主席）對於高级専員必須作有若干保留一節深

以為棫。諮詢委員會當初草擬定義時會儘是顧到高

极専員所處的地位。屑以，他不能不與諮詢委具令

諮商而逕行接受這些保留。不過，他對於高級專員

贊同諮詢委員會所建議之分揸費用辦法一節，則極

為欣慰。

九． Mr. FRIIS （丹麥）瞎高紱專員就諮詢委員

會報告書第三O四段中所云高級専員辦事處行政慣

例與秘害處其他各單位之行政悄例略有不同－－節加

以餑論。他並問，諮詢委員會戟告書第三六四段之

典義究莧何在。

-0. Mr. ·v AN REUVEN GOEDHART （難民
事宜高紱珥員）於答覆丹麥代表時解釋說：就高級

專員辦事處成立之初期言，諮詢委員會報告密第三

O四段中所作評論或不無罪由，但現時該辦事返之

行政制度業經置於日內元主管當局充分控制之下，

故此種偏差將來常不至再行發生。

一一．主席問委員令是否贊同諮詢委員會關於

如何區分行政蕷用與事業戥用所作之建議，並允由

報告員將高紱專員之恋見栽入共報告盡中。

法定十0議。

一二． Mr. AGHNIDES （行政翌預算問題諮詢

委員合主席）答覆丹麥代表所發之第二個問題， 一

九五三年度概算屮並未附有另擬設立分鋌之詳細剌

由。.:,._九五一年及一九五二年雖曾核准預算撥款以

充各分虛的經找，但迢點並沒有自動地指叨高級專．

員辦享艇的所有分處，現在或將來均係純屬行政性

質。
一三．主席諸委員會就諮詢委員會報告書 (A/

2157) 中關於祕書長概算第二十款（甲） （A/2125)之

第三O－莘三O六各段加以討論。

一九五二年十一月十七日

一四． Mr. VAN REUVEN GOEDHART （顎民
事宜高級専員）說，大會十分希望高級專員辦事處

的贄用能儘品減少，他起欲遵從＊令的惹願，但却

必須應付共職務上的各秤迫切需要。一九五二會計

年度中，他雖做到1未倉將辦事處所有撥款用盛的

地步，但這在他本入方面巳威很找力。現時，諮詢

委員令却建睛將高綠琳員辨享處所睛求之一九五三

年度經翡數箭削減二三，九00美元。第五委員會應

當記住，聯合國過了幾及七年的時間才做到預算近

於稔定的地步。高級專員辦事處成立未久，自不能

在共預算方而有此長足進展。且去年編製一九．二

年度溉算時，若干因索尙在不可知之列，故欲十分

準確估計各粿需耍，殊屬不可能。至於一九五三年

度概算，則這些理由巳不復適用，因為這個概算之

輻製是極其嚴格的。

一五．他談到其任務繁頂，並咯述其綰幾及二

百萬難民所採取的行動，這些難民都是萬分困苦，其
唯一希望便是聯合國。他所睛求的款項純是絕對必

要的，所以深錷委員會將予以核准。再則，他所進

行的慈善工作所翎要的款額若和槨合國的盤個預算

相比，實不鉢大，這笨款額應由高級専員辦事處全

權支配。 . 

一六． Mr. ZARUBIN （盛維埃肚會主義共和國

聯盟）提瞄蒯去所請求之概算第二十款（甲）下撥

款。這個機關成立餜亻，合法，其任務典目的亦與憲

章規定及＊令決議案八（一）相逹，因為該決議案屮

諧求各方及早迢送難民及失所入士歸返原居留國。

這些難民應當早巳返抵其祺國，而不應尙困頓在難

民縈中。

一七． Mr. PSCOLKA （徙克斯洛伐克）述捷克
代表團已一再指出雖民事宜高級專員辦事坞乃是一

個不合法的紐織，其成立實有違大會決議案六二

（一）的規定 。 這個辦事虛實只是美利堅合衆國控制

下侵略國家集團所奴役的工具。它反對造送難民囘

籍，並從這些難民中徵僱奸細間諜及煽動份子，以

對蘚聯及人民民主國家進行破坂工作。因此，捷克
代表團將投票反對劃撥款翻充高紱專員辦事處的經

戥。

一八． Mr. SHTOKALO （烏克閾蒸維埃肚合
主義共和國）贊成意聯的動議。這個高級專員辦事

虛的成立是不合法的，它不但沒有做任何工作來促

使各方造送難民歸返其原居留國，面且反從難民

中僱用奸細 l崮諜及低康勞工，以供帝國主義國家之

用。
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一九． Mr. DAVIN （紐西蘭）反對蒸聯的動扇。

難民事宜高紱再員辦邛處乃係大會所設立，其規

秤亦釋大會於一-JL :li. 0年予以核准［決議案四二八

（五）」。自一九五O年以來，情形並無煎＊褻更，所

以，扭西關代表團擬投票贊成諮詢委員會的建議。至

於蘇聯及其他若于國家所作的指控，他都不屑加以

駁斥。

=0. Mr. FRIIS （丹麥）贊成粒西蘭代表的惹

兄。
二一． Mr. VAN HEUVEN GOEDHART （難民

事宜高級専員）壺得很造槭，因鶯蕪聯及其他若干
代表團笈認錫不得不再作其全無棪據的指控。高級

専員辦事誔絕對不是西方國家所奴役的工具；它只

愁設祛完成一椿飩屬人道的工作，卽：解除難民的

痛苦。目前，這個辦事處正在儘品協助那些願意歸返
其原居留國家的雖民，但却十分謹憧地避免在這方

面對他們施加任何座力。

二二． Miss WIT.rEVEEN （荷閩）表示贊成統

西蘭及丹麥代表的意見。高級專員巳經說過，決心

儘最搶節辦事處的粒用，而且巳鐸從其琢玕本年度

各項撥款的方法上證宜了他的誠惹。二三，九00美

元為數雖徽，但在一個誠無可減的预算滾却是一筆

往大的數目。也許，委員會可請高級専員設法在諮

詢委員會所建議的撥款範圍內進行工作，允其自由

虛殼翦個數額，並在本會計年度內垛必要時得向諮

詢委員合睛求在所撥各款間浣用敝項，而諮詢委員

會對於任何此頲請求則均應1JD以同情考嚴。

二三．主席將嫁聯所提刪除概算第二十款（甲）

下所睛求撥款之動議付表決。

蘇睏緹宗以回十一票對五票，否決。

二四． Mr. AGHNIDES （行政蒞預算問題諮詢

委員會主席）指出在預算任何一款下各項撥款均得

互相流用。如果高級專員不能在其所可支配的款頲

鈍園之內應付辦事處需要做的各項工作，那麼諮詢

委員會自然極願對此情形加以研究。一個純全的預

算自不免合有若下不確定因素；因驾絕對的確定是

不可求的。再則，討論中所擬核泣的畝頲也只是高

紱專員所擬的預芻總額中一個極小部份而已。

二五主席說諮詢委員會主席適纔所作的解釋

應予載入第五委員會致大會報告节中。

二六． Mr. BRENNAN （澳大利亞）表示贊成諮

詢委員會的建議，但向高級洒員保證說，這却不應

解秤作他對於難民丰宜辦享處所進行的慈善工作抱

有一糠淡不闞心成吹毛求疵的態疫。第五委員會的

117 第三百六十五次會議

一貫宗旨是不欲增加預弈樾額。他深臻諮詢委員會

所建議劃撥的款頲將能敖高級専員辦事處之用。

二七． Mr. VAN HEUVEN GOEDHART （難民

享宜高紱専貝）說如果委員會通遏 T蹄詢委員會的

建議，那麼他1Ff、知知何才能進行他的工作。再AIJ，

目前所爭執的數額僅佔幣個預箕百分之．〒，為數並

刁衫柘他常盛力不使戥．用超出諮詢委員會所廷議的

撥款範園之外；但極願得到一個保證，就是，高紱専
員於本會計年度內或須請求授棉洗用敝項，諮詢委

員會對於一切此項請求均將加以同情考盧。

二八．主席將諮詢委員會所提准撥六五0, 0 
00美元充第二十款（甲）經找之建議f寸表決。

琫詢妥頁會之庄議以四十土票對五帛通過，崇

権才一。

第一款．大會及其所周各委員會

二九．土席將諮詢委員會淮撥六四O, 000 
美元充第一款經1t之建嘏(A/2157，第七十九段） 1寸

表決。

琫拘妥員令之述議綫全膛一政通過。

第一款及第二十款．國際法委員會之追訂概算

三0. Mr. AGHNIDES （行政豎预算問題諮詢

委員會主席）請委員會注意諮詢委員會親告害 (A/

2251) 中的一個錯誤，卽：第八段（a) i的即放的削減

款頲應為一'i\00美元，非為二，四00美元。因

此，第九段中的數字亦須加以調盛。

三一． Mr. PELT （聨合國日內瓦辦事處主任）

提封諮詢委員會建議將所請求之日內瓦臨時職員找

用撥款削減一·O, OCO興元時所提出之理由 [A/

2251 ，第八段(b)] 。他對於諮詢委員會所云編製概算

時一七JJ過於從莧一蹈，不能同意；但不幸得很，當

時他却不能將日內瓦辦事處所擬的詳細數字提交諮

詢委員會參考。

三二．諮詢委員會並謂日內元辦亭處預算中並

未充分計及臨時職員我用一項。關於此節，他指出，

第一，這項撥款在初讀時業經依據諮詢委員會之建

蹣，從：：：二，oco美元減至二五， 000美元 (A/

2157，第二七一段）。第二，預箕文件中特別指出臨

時職且我用係按下述的假定1缸卅帥，不設淤日內

元的機關不致在日內瓦舉行超過一兩次以上的小規

模會敵(A/2155，第一一九頁至第一二0頁）。可是，

諮詢委員會報告書 (A/2251) 中却稻日內瓦概算中

至少包括一個或兩個小圈體或中等團體屆會所瘢贊

用的一部份。事箕上，日內瓦辦事處從未自稍能從
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共釋常預算中節出一筆賚金來微倔臨時職員以應中

等團體舉行屆會之盟。從預算載點上言，一個像國

際法委員會這梯的委員會，舉行會議十二週並使用

卽時傳譯辦法，實在算不得一個只嚮要極少人員供

某服務的＇，小''團體。再則，另有三個團體（合倂職

員筌卹金委員會、移民問題委員令及技術協助局）亦

各擬舉行一短期會議，日內瓦辦事處雖為它們辦理

事務，但並未諝求劃撥補充經既；且此外，更可能

有北他園瞪亦擬在日內瓦舉行會議。第三，當初擬

定日內瓦辦事處概芻時原夥爲國際法委員會屆會會

期僅十一週，但諮詢委員會報告書中則按十二迥計

算。
三三．日內瓦辦事處鑒於泣些理由，腮鈴第五

委員會如核准諮詢委員會所建瞄的削減，則辦事處

將不能供稀國際法委員會以其所儒之服務。

三四． Mr. HAMBRO （那威）贊成諮詢委員會

的建箴。他對於國際法委員會決定將屆會期間從十

一週改為十二週一節顗以爲異，因為該委員會的會

議以及日內元辦事處的工作無疑地都可能加迷進

行。

三?Ii. Mr. BRENNEN （演短1」亞）說諮詢委員

會報告書 (A/2251) 第四段颳提到了國際法委員會

規秤第十二絛的兢定。從該段宕末，大會決定共所

屬機關您在何處舉行會議的預算權力似乎因該條規

定而＊＊削弱。他希望諮詢委員會主席就此點發表

惹見。

三六． Mr. AGHNIDES （行政暨預算問題諮詢

委員會主席）說欲求擬具一個極準確的概算，那是

不可能的 。 他希望 Mr. Pelt能冒險接受諮詢委員會

的建議。

三七．他在答苞澳·k利亞代表時說，國際祛委

員會一九四九年在鈃約舉行會議，一九五O年、一

九五一年及一九五二年則均在日內元舉行會議，令

期八星期至十是期不等。國際法委員會規程第十：：：｀

條引起了一個预要的法律問題，而且是一個危險的

先例，因驾分柿原則通過後，這f國機棉宜不應有權

自行決定擬於何處舉行會議。

三八．他賛同那威代表的意見，深信國際法委

員會的會議期間宜可縮短。

三九． Mr. PELT （聯合國日內瓦辦事處主任）

準備冒險，但委員會對於這些危險必須加以深思熟

嵐日內元辦事處所糍的撤算中卽巳合有許多業經

切實加以深思熟盧的冒險之處。他贊同那威代表的

意見，認為國際法委且會的會議期間無疑地可以縮
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縮而且日內瓦辦事處在輻製概算時之所以假定屑

會會期為十一週者，其故亦在於此。

四0. Mr. STAVROPOULOS （祕害處）說國際
祛委員會的下次屆會乃是該委員會某數委員所能出

席叄加的最後一個屆會。該委員會欲有一個較長的

盾會，俾能完成工作並向大會報命。依據委員會規

程第十二條的規定，該委員會台與祕書長磋商。祕

害長毎年都廸議該委員會在會所舉行會議。但自一

九五O年以來，該委員會拜年都決定在日內元舉行

會問，至其理由Jllj鳶各委員年耜老邁及縑的夏天炎

熱等。
四一． Mr. HAMBRO （那威）懿為國際法委員

令所提出的珂由並不足柟成該委員會需要一侗校

長屆令的理由；他相信該委員會可將會議期間縮

短。

四二． Mr. STRAUCH （巴西）脱，從 Mr. Pelt 
所作陳述若來，諮詢委良會的建議如經通過，Jllj日

內瓦辦事處將不能供稻國際法委員會以其所需的服

務。因此，他擬投票贊成祕書長所擬的概算。第一，

大家都曉得聯合國應當儘蝨利用日內瓦辦事處。第

二，釋躋砦肚會理事令及人權委員會都將在該處舉

行會議，需款較多。且訂正概算中所涉的數額無多，

故委員會官無反對國際法委員會所作決議之理由。

四三． Mr. ZARUBIN （蟒維埃jfrl:會主義共和國

聯盟）說他挺投悪反對祕書長的提案，及諮詢委員

令的建議，因為以日內元辨享處所有的經貲足以應

付國際法委員會的需要，無需任何睏外撥款。

四四． Miss WITTEVEEN （荷閽）請主席將諮

詢委員會報告書中繭於諮議挫用之第八段 (c) 單溷

付表決。

四五．主席將諮詢委員會所提胛法諮議一項之

建議[A/2251 ，第八段（c）]付表決。

謹詢委員令6如這議以三十十＊封1!:!1*通過，奈

罹才五．。

四六．主席將諮詢委員會所提增撥二二， 00

0美元充第一款及第二十款經費之建議，付表決。

m斛委員會之這議以三十九素l封五l票通過，崇

檳．才三。

第二十款

死亡宣告國際管珅總局之逍訂概箕

四七． Mr. HAMBRO （那威）說他曉得此項概

算因無先例可考，故祕書長報告害 {A/C. 5/506)中

所列數字純局暫定性質。但在一九五三年，祕書長
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便可有參考資料作為編製一九五四年度概算時之极

噱。那威代表團對於成立這個管到總局極其頂親，因

此稱措施箕深合一種不容懐疑國際需要。
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四八． Mr. LIVERAN （以色列）提到諮詢委員

會曾提議管理總局在不致使有關入氏發生困難之情
形下應收取手組擇 (A/2250，第二段）。這個提議鉕

不合締訂失蹤入苑亡宜告公約時所本之精神，而有

關人士在經濟方面有無困難亦殊不易測驗。手頠貲

大約至為有限，可是該局並不直接與有關方面接洽，

而經由法院出面辦理，這個事實可能使各該方面耗

巽許多時間並增加許多挫用。有人說該局的工作將

能在失蹤人的財產上成立一極合法的利盎，可是他

對於這諾却不以爲然。宜際上，有闞方面事先並不

知這此稱「甘産是否可予劃分，而且收取，它外酬費亦
殊有損一亻同國際雜織的尊倣。

四九． Mr. AGHNIDES （行政暨預算問題諮詢

委員會主席）設以色列代表未免過啟了。諮詢委員
會沒有反對失蹤人苑亡宣告問題會議所作的建議，

而認為聯合國不廊擔負該局的我用。不過，持平而

論，如果有服方面確有級戥能力，則請他們付款亦

局合理。

五0. Mr. LIVERAN（以色列）說他贊同第二段

的實質，但指出經臍上的因難方式不一，例如，由

於外匯管制條例而可能引起若干函難。如果一個政

府頒行－i一個禁止人民在國外付款的通令，那麼向

國際管理總局繳我便可能要經過許多手續並耗費許

多時間。

五一． Mr. FRIIS （丹麥）欣悉失蹤人死亡宜告

公的業經施行。他賛冏那威代表的恋見，認篙叨年

亟宜具有關於該局工作之統計及可能附明以色列代

表所提問題的資料。

五二． Mr. ZARUBIN （縣維埃祉會主羲共和國

聯盟）說他擬投票反對祕書長的提議及諮詢委員會

的建議。蘇聯代表團以此項問題可由各國政府以直

接通訊辦1士予以解決，故於大會第五屆會時台表示

反對設立這個國際管理總局。

五三． Miss WITIEVEEN （荷蘭）提議委員會

應請諮詢委員會阡究這個問題，並向大會第入屈會

具報。

五四． Mr. HAMBRO （那威）指出，國際管理

總局將向第＊委員會提具戟告啓。茹果第五委員合

能於劃撥款項之前對迢些教告書加以歼究，則自必

十分有盆。

第三百六十五次會緞

:Ii五主席將諮詢委員令所提劃撥一二，五O

0美元充第二十款死亡直告國際管踝總局經我之建

議(A/2250，第四段）付表決。

拋詢委員令之這議以四十票對五導通過，葦濯

希一。

第二款 ． 安全埋事會及共所屬各委員會

五六．主席宜韻諮詢委員會戟告窣(A/2157)第

入十段中所載之各項評論。

第.::..款通過。

第十七款．一般人事費

五七． Mr. ANDERSEN （祕書處）說明祕書長

不能接受諮詢委員會報告害(A/2157)第二四七段中

屑建議的削減數額，並解釋所不能接受之理由。

五八． Miss WITTEVEEN （荷函）問諮詢委員

會主席對於祕奢長代表所云各節擬加以評論否。

五九．主席提議將 Mr. Andersen 所作陳述印成

文仲 1 分發各代表。 他並提議展緩至下次會議時再

行審議第十七款概鉢。如果諮詢委員會對此問題有

所評論，則亦可於下次會臨時提出。

決定如議。

一九五二會計年度追訂概箕 ： 鉍書長報告書
(A/2256,A/C .5/507 and Corr.1) 

［項目四十一］ * 

*O．主席睛委員會審議祕書長闞淤一九五二

會計年戾追訂概算之報告帯(A/C.5/507 and Corr.1) 

及諮詢委員會之就祕書長報告啓提出報告書 (A/

2256) 。

*-.. Mr. ZARUBIN （蔡維埃耻會土義共和

國聯盅）訛所嚮要的追加經蕡總額鄗演上超過了秘

密長所說的數頲二，四四二，四二0美元；因為如果

不將概算若干款之下所得朋餘計算在內，那麼這筆

款顧質為二，九一七，000美元。所以，祕魯長應
以另外一－稀方式提出這個迫訂概~,俾能較叨白地

指出概算各款中那些地方是比較節省了。

＊二．難聯代表團不能同意劃撥一，六五0,0

00美元，供償迢祕書處屮美籍職員所級所得稅款

之用。關於此節，他並提到諮詢委員合一九五一年

第二次提交大會報告書（A/1853)中第二二九段所裁

各節，聨合國質應杜絕迢種開銷。再則，秘書長並

1 Mr. Andersen 之陳述嗣囯編為文件 A/C. 5/L.198 
分發。

*'B大會議程項目。
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睛求劃撥一竽約逹四七0,000美元的款額供若

干政治觀察團之用；可是，盛聯代表團認為這些觀

察團都是不合法的，所以倉11設立這些糊察團提出

抗議。葱聯代表團將投票反對割撥所請求的撥款，而

且也不能投票贊成劃撥關於大令第六屆會的追加戥

用，因為祕心璵寅應避免各奲不必要的開銷。因此，

癖聯代表即將投票反對一九五二會計年度的追訂瓶

鎄。

六三． Mr. BRENNAN （興大利亞）注鉭到大會

第六屆會倉授柚祕書長如預算第十七款下可以省出

一綰款額，則以八，六四O美元補助國際學校經費。

他曉得祕書長業已墊付這筆補助金的半數與國際學

校。可是，現時第十七款下似乎不熊有所剩餘，祕

書長於是又請國際學校退逗這筆墊款，但國際學校
却不能照辦。他請祕壼長的代表就此球發表，惹見。

六四 ． Mr. ANDERSEN （祕害處）提到蘇聯代

表就綰訂概算的提出方式所作評論，他說預算各款

之盈戲均見文件A/C. 5/507 之第三表中。

六五．他證實渙大利亞代表關於國際學校所述

稼鑪不誤。祕壼長鑒於預算第十七款下經料短絀，故

睪深望能鉤省出迢竿補助金，但却必須睛國際學校

退逗墊款。

六六． Mr. HAMBRO （那威）説他犏投票贊成

劃撥所熙款顬，以償付祕杏處中美籍職員所付之所

得稅。不過，他請求調査卽將施行之美國新移民律

所牽涉之聯合國經蕷問題，尤共是，職員中究有多
少人雜受該律的影睏，又有多少人須繳付所得稅。

持有永久居留證及移民簽證者似乎都必須緤納所得

稅。他並稍，祕密處所僱川之各國人民入數餓係典

各該國所攤會費比顧相成比例，而目前委員會巳決

定削減美國之撲款比氫所以祕杏虛質須裁減其巳

嫌僱用遏多的美籍職員。

六七． Mr. RODRIGUEZ FABREGAT （烏拉圭）

說他擬贊成劃撥所孵款額，以充聯合國對國際學校

之補助金。無論如何，所槲的款額是很＇」、的。國際

學校乃是一個獨一無二的兒荒教學漬调僉，而且所詣

求的數額若和該校之成就相比則對至渺4丶，委員會

女If果拒絕核撥所椒的款颜，那便要受到嚴葷的攻擊。

許多國家政府對於國際學校的活動都十分胸心。烏

拉圭政府並捐贈了全套的教科書。這樣一個成積優

異的宵驗，大會實有責任予以扶助。再則，園道村
(Parkway Village) 最近房租飛漲，所以大會質更應

當顧嚴到該國際學校的前途。
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＊＇｀．固此， 1也要投票贊成核准所需的撥款，並
蹟委員會囑祕臠長向大會第八屆會提出一個關於該

國際學校工作及其各稀孵耍之詳盡報告壼。

六九 ． Mr. BRENNAN （演＊利亞）正式提議於

一九五二會計年度追訂翫算中堉添八，四六O美元，

俾能照付大會第六屆會允對國際學校之補助金。不

遏，大家對於祕書長之請求該校退迢塾款，宜不應

加以錨耷，因為祕書長捨此之外實別無共1也辦法。

七o. 國際學校最初在成功湖會址區內佔用一

所房」引而無須繳納租金，但現時則必須繳納房租。瀘

個學校乃是一稱揭一無二的教育寅踰，宜應繼續舉

辨並加擴展。就學該校的兒戩家長對於該梭的一屻

也都非常關心，這點可由下述一個事宵予以證實，

就是，該校學我雖高（毎一兒霸箝年徵戥五四3美

元），但他們仍將其子女送往就學。且無論女a何，該

校向聯合國請求之柿助金數額不遙佔該校總預策之

百分之A而巳。

七一． Mr. FAHMY （埃及）智成澳大利亞及烏

拉圭兩代表的惹見，並表示願惹幫助該國際學校。他

擬投票贊成溴大利亞的提案。

七二． Mr. FENAUX （ 比利時）贊同前幾個發言

代表的惹見，並注鼻意到大會第六屆會時敍利亞及比

利時兩代表團兮提議從預算第十七款一般人事巽下

所節省下來的款項屮撥款資助國際卑校，但不幸得

很第十七款下却不能有所剩餘。資助該校的目的是

要使一個極有意義的翦驗得能繼箝進行與成功；而
且目前該校狙只睛求k會作一」」、小的捐輪，俾使共

能克服共在紐織階段屮所遇到的困難。因此，比利

時代表團賛成溴大利亞的提議。

七三． Lord CALDECOTE （英駙王國）說他不

知遨該國際學校的牂悄，但認鉤委員會宜際上是遇

到了一個趼成的事演；因此，英聯王國代表不擬要求

國際學校逑遠這筆墊款。不過，創成這稹發給補助

金的先例是很危險的，祕害長宵亟宜提具一個報告，

俾委員令得极據此項報告發表一個審慎的惹見。

七四 ． Mr. FRIIS （丹麥）毫無保留地贊成演大

利亞的提案。他十分了解英聯王國代表之難於打定

主意，放特詢間祕杏長能否於本屆大會內提出各方
所請求之莪告魯。

七五． Mr. STRAUCH （巴西）， Mr. ASHA （敍

利亞）及 Mr. KIA （伊朗）部贊成誤大利亞的提案，

並謂這三個代表團都願意幫助該國際學校。

七六．主席說祕書長將於本屆＊會中提出各方

所請求之戟告宙。
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七七． Miss WITTEVEEN （荷蘭）希望祕密長

報告書中將牂述國際學校之將來鋂款計割。本委員

合在輿大利亞提案所作表決的結果並不能預先晰定

＊會對於該國際學校之前途究將作何決啟。

七八． Mr. HAMBRO （那威）贊成英聯王國及

荷闆兩代表所作的保留。

七九．主席將淚大利亞提案付表決，該提案請

於一九五二會計年笈追訂概算內增加八，四六O美

元，俾能照付國際學校之補助金。

澳＊利亞掞案以四十素對＊通過，壼権者十。

AO. Mr. ANDERSEN （秘書處）於答泅 Lord

CALDECOTE （英聯王國）之問題時說，祕耆長莪

告菩屮將指出國際學校的辦踝Ii扣距並將附載該校

之財政狀況報告，且詳及其未來計劃。

八一． 主席雜文件 A/C. 5/507 限件 C 所載之

決議草案提什表決，但該決議草案中您計及由於通

過澳大利亞提案而增加的款顧。

故決議平萘以四十三票對五票通退。

聯合國會所：韶書長報告書： ( A/2209) 

［項目四十七］＊

八二． Lord CALDECOTE （英聯王國）説英聯

王國代表關對於各方之努力於完成會所建築物工
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作，極為嵓許。他盛讀工秤之完善而精巧 ， 並厐賀
珌書長以及秘霫處人員中對於此項工程之完成上之

有貧獻者。
八三． Mr. BOTHA （南非聯邦）他表示嵓許各

方所作的努力，並備纘祕書長以及有闞職員能使該

項工程及時告竣。

八四． Mr. BRENNAN 瓖大利亞）對英聯王國

及南非聯邦兩代表所云各節表示同，意。他盛讚祕書

長對於會所建築爭宜之極其關切熱心。會所建築物

實可硯爲祕書長熱忱努力的具體表現。他並譖据統

約市之花找許多金錢以改善修飾會所毗鄰地區。最

媯他並向會所諮詢委員令及設計處主任， Mr. Har

「ison 致賀。

八五． Mr.FAHMY （埃及）也向祕書長表示讚

揚之惹。

八六． Mr. HALL （美利竪合衆國）也向祕害長

致賀。
八七．主席將祕書長報告書(A/2209)最後一部

分所載之決議草案付表決。

該決議卓索以四十三票封＊通過，棄権者五。

子俊六吋歆令。

＊指大會議程項目。

第三百六十六次會蹟

一九五＝年十一月 .::.+-a 星期五午伎三時在紐紛令所皋行

主席： Brigadier-General Carlos P. RmroLo （菲律賓）

一九五三會計年度概篡：（a）祕書長編製之櫛
銤 (A/2125 and Add .I, A;C.5/500, A;C. 
5/509,A/C.5/510, A/C.5/L.181, A;C.5/L. 
187,A/C.5/L .198); (b) 行政籃顆箕問頲諮
昫委員會報告書 (A/2157,A/2259, A/2260, 
A/2264, A/C. 5/499) （續前）

［頊目四十二］＊

初讀（續前）

第十七款．一般人事貲（槓前）

-. Mr. AGHNIDES （行政陸預鋍問題諮詢委

員會主席）就上次會議＊以祕壼長名義所作的陳述

(A/C. 5/L. 198), 提出惹見。在該項原述中，祕密
長解繹他所要求的經費，雖比諮詢委員會所建議的

＊指台詔程項目。

A/C. 5/SR.366 

四，三八五，000美元 (A/2157，第二四七段）多七

四，九00美元，何以不應當核減。諮詢委員會鑒悉

祕腎長代表陳述，而篙委員會在編製報告守時不悉

的新因素。服於 Parkway Village 的租約問題，諮詢

委員會台得到保證，謂可以同范暫撥一筆款項。委

員會常然明瞭此項保證是在編鉯報告密時作的，指

的是常時的悄況。

二 ．祕書長代表所述的新因索屮，最頭要的是

祕窋長根據瓿別委員會的建議將一部分職員解職所

涉的麻政問題。 亳無疑問，此項措施所牽連的解職

償金及串假折金需要一竿浩大的開支。

三．在此情形下，同時即釗一九五二年度該款

下曾要求撥劃鉕大的追加經貲，諮詢委員會願篙建

議第五委員會不必考盧親告它第二四七段中所提核

減之七四，九00美元，而依秘書長要求的撥款四，

四五九，九00美元。不過，應當記取的是解職的結




